
Homophones : leur/leurs 

Comment les différencier ? 

« leur » peut être… 

 

Il est devant un nom (ou en début de GN). C’est le pluriel de « son »/« ses » : 

• « le travail de Jules » => « son travail »  

« le travail des élèves » => « leur travail »  

• « les travaux  de Jules » => « ses travaux »  

« les travaux des élèves »  => « leurs travaux »  

 

Il est devant  le verbe (à l’impératif, il est derrière). C’est le pluriel de « lui » : 

« L’élève n’a pas compris. Je lui donne une explication .»  

« Les élèves n’ont pas compris. Je leur donne des explications. » 

Un pronom personnel  

Un déterminant possessif 


